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西原町議会事務局

議会だよりに対するご意見、
ご要望はこちらへ

TEL:098-945-5122

9月議会の傍聴者

延べ人数

印刷／㈲アイドマ印刷

　
時
節
柄
、せ
わ
し
く
な
る
時
期

を
む
か
え
ま
し
た
。現
在
の
議
会

広
報
調
査
特
別
委
員
会
は
、こ
れ

ま
で
の「
議
会
だ
よ
り
」を
一
新

し
、町
民
に「
よ
み
や
す
く
」「
わ

か
り
や
す
く
」議
会
活
動
や
行
政

の
動
き
を
伝
え
る
パ
イ
プ
役
と

し
て
、一
心
に
取
り
組
ん
で
ま
い

り
ま
し
た
。そ
れ
は
、町
民
か
ら

負
託
さ
れ
た
議
員
は
勿
論
、町
民

の
皆
様
も
共
に
、今
そ
し
て
、未

来
の
西
原
町
を
ど
の
様
な
ま
ち

に
し
て
い
く
の
か
を
考
え
る

き
っ
か
け
に
し
た
い
と
い
う
思

い
も
込
め
て
い
ま
す
。

　
現
在
、本
町
は
財
政
緊
急
ア
ク

シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
が
し
か
れ
る
な

ど
、非
常
に
厳
し
い
状
況
に
あ
り

ま
す
。こ
の
難
局
を
乗
り
切
る
に

は
、今
こ
そ
、町
長
を
先
頭
に
、行

政
職
員
、議
員
そ
し
て
町
民
一
人

ひ
と
り
が
一
つ
に
な
っ
て
、立
ち

向
か
わ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と

感
じ
ま
す
。

　
来
る
新
た
な
年
が
、町
民
そ
し

て
西
原
町
に
と
っ
て
、希
望
の
持

て
る
年
と
な
る
こ
と
を
心
か
ら

願
っ
て
。
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表紙の題字と写真を
お寄せください
表紙の題字と写真を
お寄せください

議会事務局（担当：新川）

Mail : gikai_jimu@town.nishihara.okinawa.jp
  Tel.   945-5122送付先

議会だより
第74号

題  字  制  作  者
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表
紙
の
写
真：子

ど
も
た
ち
に
よ
る
素
晴
ら
し
い
演
舞
が
披
露
さ
れ
た
 【
 町
文
化
協
会（
新
里
勝
弘
会
長
）主
催
に
よ
る
 "子
ど
も
文
化
祭
"か
ら（
11/19：さ

わ
ふ
じ
未
来
ホ
ー
ル
） 】
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今
回
の
表
紙
題
字

　
　
坂
田
小
学
校
3年

 み
や
 ぐ
に
     あ

い
   る

宮
國
 愛
琉
 さ
ん

No.74９ 月議
会

９
月
議
会

【ひとこと】
書道を始めたきっかけは
友だちがやっていたから。
今は、お母さんと一緒に
料理することが楽しいです。

将来は美容師に
なりたいな。

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか？
　表紙の題字（『議会だより』の文字。横書き）と写真を募集して
います。上手い下手は関係ありません。小学生から大人まで、
いきいきとした題字と笑顔あふれる写真をお待ちしています。

※詳細は議会ホームページをご覧ください。

  Fax.   945-5045

議　会　活　動

西
原
町

み
や  

ぐ
に
　 

あ
い    

る

文教厚生常任委員会
- 閉会中の継続審査 -

議　員　研　修

― 中部地区町村議会議員・　　
事務局職員研修会 ―

8 ⁄ 18
ー読谷村

ー

11 ⁄ 15
ー町役場

ー

　文教厚生常任委員会（上
里善清委員長）は、11月15
日に、町内の認可保育園で
構成する町保育連絡協議
会（玉那覇トヨ子会長）と会
合し、実情についての調査
と意見交換を行いました。

議会活性化調査特別委員会

　議会活性化調査特別委員会（宮里洋史委員長）は、11月13日
に、議会活性化策の一つとしてのタブレット導入に向けて、南城市
議会を視察調査しました。
　南城市議会とタブレット導入にかかる経費や効果、段階的な導入
など意見交換を行いました。

　沖縄県中部町村議会議長会（比嘉義彦会長・北中城村議会議長）主
催の研修が、8月18日に読谷村で、県町村議会議長会事務局長の石
垣安秀氏を講師に、「議員政務活動費について」をテーマに開催され、
本町議会からも9人が参加し、資質の向上に努めました。

― 町村議会議員・　　
事務局職員研修会 ―10 ⁄ 12

ー糸満市
ー

　沖縄県町村議会議長会（小渡久和会長）主催による研修が、10月
12日に糸満市で開催され、講師に県知事公室長の謝花喜一郎（じゃは
な・きいちろう）氏は「沖縄県の日米地位協定の見直しに関する要請に
ついて」、新潟県立大学准教授の田口一博（たぐち・かずひろ）氏は「議
員力のアップについて」、それぞれ講演されました。本町議会からも12
人が参加しました。

11 ⁄ 13
ー南城市

ー

【おわびと訂正】前号（第73号）で、題字制作者
の学校名に誤りがありましたので、おわびし
て訂正します。
（誤）西原小学校→（正）西原東小学校

大変ご迷惑を
おかけしました


